



Medienmitteilung

Datum: 11. Oktober 2010 – STK 10_02
Sperrfrist: keine

Kantonsgerichtspräsidium III: Eine Kandidatur

Fristgerecht ist bei der Staatskanzlei eine Kandidatur für die Wahl des Kantonsgerichtspräsidiums III vom 28. November 2010 angemeldet worden. Der provisorische Wahlvorschlag liegt bei der Staatskanzlei auf.

Für das neu geschaffene Kantonsgerichtspräsidium III liegt folgender Wahlvorschlag vor:

Monika Omlin, 1973, lic. iur. Rechtsanwältin, Sachseln

Da für dieses Präsidium nur eine Kandidatin vorgeschlagen wurde, wird der Regierungsrat voraussichtlich an seiner Sitzung vom 19. Oktober 2010 die Vorgeschlagene als in stiller Wahl gewählt erklären.